

A. Königs GmbH
Spezialfabrik für Reitstiefel
In Tenholt 45
D-41812 Erkelenz-Tenholt

Tel.: 02431 • 50 57 Fax: 02431 • 50 59

info@reitstiefel-koenigs.de www.reitstiefel-koenigs.de



## LIEBER KUNDE,

Herzlichen Glückwunsch! Mit dem Kauf eines Produktes aus dem Hause Königs haben Sie ein hochwertiges Erzeugnis erworben, das mit besten Materialien und besonderer Sorgfalt hergestellt wurde. Damit Sie lange Freude an Ihren Stiefeln haben, sollten Sie die folgenden Pflegehinweise berücksichtigen:

- Zur Erhaltung der Stiefelform sollten Sie immer Stiefelspanner benutzen, wenn Ihre Stiefel gerade nicht im Gebrauch sind.
- Entfernen Sie nach jedem Gebrauch Verschmutzungen jeder Art, wie zum Beispiel Pferdeschweiß und Mist, mit einem feuchten Schwamm, da diese sonst mit der Zeit zu Verhärtungen und Bruchstellen im Leder führen. Auch die Reißverschlüsse sollten Sie regelmäßig mit einer kleinen Bürste reinigen und einen speziellen Reißverschlussreiniger verwenden.
- Um das Leder vor äußerer Nässeeinwirkung zu schützen, empfehlen wir Ihnen ein Imprägnierspray zu verwenden. Hier sind die Hinweise des jeweiligen Herstellers zu beachten. Imprägniersprays haben außerdem eine schmutzabweisende Wirkung.
- Da Ihre Stiefel, während des Gebrauchs, erhebliche Mengen an Feuchtigkeit aufnehmen, sollte anschließend eine Austrocknung an einem geeigneten Ort ermöglicht werden. Am besten erfolgt diese an einem trockenen und luftigen Ort. Ungeeignet ist jedoch die Trocknung in der Nähe von Heizkörpern und Öfen.
- Darüber hinaus sollten Sie Ihre Stiefel regelmäßig mit einer Schuhcreme pflegen. Hierzu empfehlen wir die Verwendung unserer hauseigenen Schuhcreme, die wir in verschiedenen Farbtönen vorrätig haben. Die Schuhcreme wird auf die gereinigten und getrockneten Stiefel möglichst gleichmäßig und dünn aufgetragen. Für den perfekten Glanz polieren Sie anschließend Ihre Stiefel mit einer weiche Bürste oder einem Wolltuch.

## DEAR CUSTOMER,

Congratulations! In purchasing a Königs product you have acquired a high-quality product which was manufactured using the finest materials and with the utmost care. As you can enjoy your boots for a very long time we kindly ask you paying attention to the following instructions:

- Make always use of boot stretchers while not using your boots which keep the foot and the bootleg forms in their original shapes.
- We recommend removing every kind of dirt, e.g. horsesweat and dung, with a moist cloth after each use of you boots because this prevent hardening and damage to the leather. For the zipper we would advise a small brush and special zip cleaner.
- We recommend making use of an impregnation spray to protect your boots of wetness. Please pay attention to the instructions of the manufacturer. Impregnation sprays will also have a soil-resisting effect.
- As the boots will absorb a considerable degree of moisture during using them it's necessary to dry them out in a suit-able place. You never attempt to dry them out in the vicinity of a radiator of oven. The best place is some dry and airy location.
- Further you should regularly clean the boots with a specialist boot polish. We recommend making use of our own boot polish which is available in different colours. You apply this boot polish thinly and evenly after having cleaned and dried your boots. You also should wait a little while to enable it to soak in and then polish them with a soft brush or a woolen cloth for the perfect shine.